



Emiliano Hernández en el Comité Olímpico Mexicano.
JUAN CARLOS BAUTISTA

Emiliano Hernández

Pentatleta

“Será un momento mágico”

Amateur. El atleta que portará el Lábaro Patrio en la inauguración de los JO, habla de lo que representa para él esta distinción y el legado que quiere dejar

HIGINIO ROBLES LEÓN
CIUDAD DE MÉXICO

El pasado 6 de junio, Emiliano Hernández, fue confirmado como uno de los dos abanderados de la delegación mexicana que asistirá a los Juegos Olímpicos de París. El pentatleta desfilará por el Río Sena portando el Lábaro Patrio, un momento que quedará en su mente para el resto de su vida.

En entrevista con *MILENIO-La Afición*, Emiliano habla de lo que ha sido esa noticia, premio a un esfuerzo de muchos años. El atleta espera dar una gran actuación en la Ciudad de la Luz; es una de las esperanzas de medalla que tiene México porque llegará como sub-

LA CLAVE

Las pruebas

Del pentatlón son esgrima, equitación, natación, pistola láser y carrera a campo traviesa.

campeón del mundo y en la mala también llevará el apoyo de la familia, sobre todo de su hermano Ismael, único pentatleta en la historia del deporte mexicano en lograr una medalla, cuando en Río 2016 consiguió el bronce.

¿Cómo empieza este sueño?

Empieza con un niño de 8 años

ASÍ LO DUO

“Sé que será mágica, sé que será espectacular, única, pero pues hasta que no esté allá, creo que lo entenderé”

“Quiero inspirar a una futura generación, inspirar a los pequeños a que sean mejores, a que rompan ese techo de cristal como yo lo he hecho”

Emiliano Hernández
Pentatleta

que seguía los pasos de su hermano mayor, quien ya practicaba este deporte del pentatlón moderno, lo hice para convivir con él, para pasar tiempo con él, poco a poco recorrimos el mundo e hicimos bastantes competencias juntos y pasamos ese tiempo que esperaba.

Hoy volteas, ves a ese niño y, ¿qué le dices?

Creo que ese niño de ocho años que tenía ese sueño está contento y orgulloso de hasta dónde hemos llegado.

¿Cómo te enteraste de que ibas a ser uno de los abanderados?

Estaba entrenando ese día, acabé de entrenar y apenas estaba llegando aquí al Comité para estar en la ceremonia de los atletas cuando me dicen que tenía que pasar con la presidenta para recibir esa gran noticia; fue bastante repentino y me emocioné, le conté a la familia y todos estábamos contentos por ese sueño.

Cuando María José te lo dice, ¿a dónde se fue tu mente?

A recordar que le dije a María José que quería ir a Juegos Olímpicos, quería buscar ser el abanderado y también quería hacer la competencia de mi vida allá en París.

¿Ya lo has imaginado?, cuando veas a cientos de atletas y que tú llevarás la bandera de México.

No, no lo he imaginado, la verdad es que he visto bastantes imágenes de cómo será, pero creo que no he alcanzado a dimensionar todo lo que será esa ceremonia de inauguración. Sé que será mágica, sé que será espectacular, única, pero pues





hasta que no esté allá en París, creo que lo entenderé.

¿Qué se ha sufrido en todo este trayecto?

Creo que sufrir, la verdad es que no he sufrido, porque lo hago con gusto, hago un deporte que me apasiona, tengo la oportunidad de representar a México ante todo el mundo; entonces, creo que sigo en un sueño y trabajando todos los días en algo que me gusta y eso me hace sentir muy afortunado.

¿Se ha sacrificado algo?

Nunca he visto las cosas como sacrificio, siempre las he visto como inversión para ser mejor persona, mejor deportista. Sí he tenido que invertir bastante tiempo y no he podido estar con mi familia o saliendo con mi novia, pero creo que ellos lo entienden y hacen que dé más en mis entrenamientos y cuando están estos resultados hace que todo valga la pena.

¿Qué te dijo tu hermano Ismael, te ha dado algún consejo?

Me emocioné, le conté con lágrimas y creo que eso hace que aún sea más grande nuestra hermandad. Me dijo que lo disfrute, que lo viva al máximo, que lo atesore por el resto de la vida y que siga siendo mejor persona todos los días.

¿Cómo recuerdas Río 2016 con tu hermano en el podio?

Muy contento, muy feliz de que haya logrado su sueño, pero también consciente de que él me había mostrado el camino, que me había enseñado cómo llegar a los Juegos Olímpicos y cómo luchar en los Juegos Olímpicos.

Esa imagen de tu hermano ganando una medalla ¿es una motivación o es una presión?

Me motiva bastante, la verdad es que me enseñó cómo, pero creo que el pentatlón moderno ha cambiado mucho desde hace ocho años hasta hoy. Él hacia pentatlón moderno en tres días, yo lo voy a hacer en 90 minutos. Creo que es un deporte bastante distinto; entonces, eso hace que no se pueda comparar uno con el otro. Los dos tenemos historias bastante bonitas y bastantes logros, eso hace que no exista ese sentimiento de competencia contra él, sino que al contrario, es una ayuda.

¿Qué quieres lograr en el pentatlón moderno, qué mensaje le quieres dejar al país?

Inspirar a una futura generación, inspirar a los pequeños que practican pentatlón a que sean mejores, a que rompan ese techo de cristal como yo lo he hecho. Cualquier cosa a la que se quieran dedicar los niños, sean las artes, sea el deporte o el área académica, lo hagan siguiendo su sueño, pero trabajando todos los días para lograr el máximo y entregarse al cien por ciento por ese sueño.

Mexicanos al grito de...

De guerra. Y pues que iremos a París a darle todo. ■■■